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周口日报记者 ! 请问建局长 !

近两年来! 保障性安居工程成为群

众关注的热门话题! 我市的保障性

安居工程建设目前的情况怎样" 请

你谈谈下一步如何推进保障性安居

工程工作"

市住房和城乡建设局局长建志!

目前!

"%!!

年新开工建设的
!&'('

套

保障性住房!已竣工
"#')

套!基本建

成
)'!%

套!其余正在进行施工"省政

府下达的竣工
&)'%

套的任务全部完

成#

"%!"

年保障性住房任务目标是

新开工
")#)&

套! 竣工
(#%%

套# 我

市将其具体落实到
#)

个项 目 $

"("%*

套! 目前已开工
'*%(

套#

在
"%!"

年的保障性安居工程建

设管理中! 认真落实保障性安居工

程联席办公会议制度! 对保障性安

居工程项目前期手续的办理实行联

审联批! 随报随审随批! 一站式办

公! 一次性 %通关&! 确保项目建设

手续完备" 继续坚持市政府建立的

月例会$ 月通报$ 现场办公$ 约谈

问责等制度! 组织人员对县市保障

性安居工程进展情况开展定期不定

期的督查和现场办公! 督促各县市

区认真按照时间节点推进工作" 强

化工程质量监管# 监理单位严格现

场监理! 工程质量安全监督部门实

行全程跟踪监督! 对各种建筑材料

实行严格的入场审验! 工程竣工实

行严格的分户和分项验收" 公开公

正严格分配 ! 认真落实修订后的

'周口市经济适用住房管理办法( 和

'周口市廉租住房建设和管理办法(!

由社区$ 街道$ 民政$ 住房保障等

部门层层把关! 增加公安交警$ 人

事劳动 $ 税务等方面信息的审核 !

坚持全程公开! 阳光操作! 使保障

性房源真正用于低收入困难家庭#
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周口电视台记者! 作为教育主

管部门! 如何做好职业教育! 更好

地为经济发展服务"

市教育局局长张继林! 要把职

业教育作为全市教育工作的重要组

成部分! 采取多种措施! 狠抓落实!

抓出成效# 一是加强基础设施建设!

即职业教育平台建设# 目前! 我市

的职业教育普遍存在着规模小$ 师

资弱等问题! 要解决这些问题就要

加强平台建设! 重点加强市职业教

育园区 $ 各县职业教育中心建设 !

使职业教育发展有载体! 这是做大

做强职业教育的根本# 二是加强师

资队伍建设# 采取走出去$ 请进来

以及面向社会广泛招聘等措施! 打

造一支技术过硬的师资队伍# 三是

创新办学机制# 在全方位$ 多渠道

增加职业教育投入的情况下! 要理

顺职业教育的关系! 健全职业教育

发展的新机制! 引进新的办学模式!

真正把职业教育搞活# 四是职业教

育的发展必须与当地经济发展紧密

结合# 职业教育发展要和各地产业

集聚区$ 主导产业和支柱产业结合

起来! 改变常规的教学模式! 开设

一些和当地支柱产业$ 主导产业有

关的课程! 开设一些特色专业! 把

这些专业做大做强! 培养社会急需

的$ 有专业技能的人才# 五是建立

各级各部门联动机制! 营造有利于

职业教育发展的良好氛围! 提高职

业教育对我市经济发展的贡献率#
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周口人民广播电台记者!有市民

反映中心城区道路损毁严重亟待修

复!请问城管局如何解决中心城区道

路损毁问题" 目前做了那些工作"

市城市管理局副局长喻龙海!我

们根据目前中心城区的道路状况!积

极向市委$市政府领导汇报!分类安

排!逐步解决# 今年市政府安排了
'

条道路的改造任务!我局负责对工农

路$文明路$银珠大道和育新中路
)

条道路进行改造!目前这
)

条道路正

在施工建设之中#

工农路)人民路***黄河路+!全

长
!')#

米!投资
""%%

万元!在确保

道路畅通的前提下! 我们采取分段$

错时的办法进行施工!尽量减少因施

工给市民造成的不便# 文明路)人民

路***黄河路+!全长
!*(!

米!宽
"!

米!总投资
!'%%

万元!改造工程采取

先进行雨水顶管施工! 再进行污水$

给水工程施工# 银珠大道 )颍河西

路***金海大道+! 全长
!!*%

米!宽

)"

米!改造内容包括道路工程$雨污

水工程$给水工程$路灯工程等#

此外! 我们今年还修补了七一

路$八一大道$中州大道等主次干道损

毁路面!共挖补路面
)%%%

多平方米#
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周口晚报记者!#三夏$大忙季节

即将拉开帷幕!请问如何抓好当前的

%三夏&工作"

市农业局长邹传云! 今年小麦

播种基础好! 气候条件总体有利!要

继续抓好小麦后期管理!为夺取夏粮

丰收再做最后努力#

继续抓好小麦%一喷三防&工作!

把%一喷三防&技术补贴政策落到实

处# 适时抢时收获!做好应对不良天

气的准备!搞好农机调度!确保颗粒

归仓#同时做好麦田防火和秸秆禁烧

工作# 及时种足种好秋作物!高标准

完成
!%#%

万亩的夏播任务# 强化农

资监管!确保农业生产安全#工商$质

检$农业部门密切配合!严厉打击假

冒伪劣$质次价高$缺斤少两$虚假宣

传等坑农害农行为#

"上接
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版#
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